



学校だより 始良市立永原小学校

緑の風

「みんなでつくろう 笑顔いっぱいの 永原小学校」

令和6年度
11月22日発行
児童数38人
(特認生15人)
P戸数23戸

発表会

笑顔のわけ



校長 小川正嗣

「素敵な笑顔だねえ。やりきったもんね。」「はい！」

11月の一大イベント学習発表会を終え、元気よく返事をしながらステージから降りてくる5・6年生は、みんな笑顔で、ちょっと興奮していた。

思い起こせばこの学習発表会、運動会を終えてからというもの、ふるさと学寮、陸上記録会とやる事が盛りだくさんの中、授業と並行して練習してきた。しかも本番は、陸上記録会からたったの1週間後である。それは大変であったろう。趣向を凝らして楽しみながら練習してきたとはいえ、あくまでも学習の一環である。限られた時間の中でよりよいものを作り上げるのは、容易なことではなかったはずだ。それを無事に終えたのだから、興奮するのも無理はない。

あれは2週間ほど前だったのだろうか。だれかに「本番を楽しみにしてくださいね。練習見ないでくださいよ。」なんて言われたものだから、なるほどそうしようと気を付けることにした。だから、いつもの授業参観の時には、2階から太鼓の音が聞こえてきたら2年生に行くのをやめた。3・4年生はというと、理科の時間に「先生は英語は大丈夫ですよ。学習発表会まで秘密ですけど。」とニヤッと笑ったから、外国語活動の時間には近づくのをやめた。1年生はというと、いつも通りお構いなしに楽しそうに練習をしているのが分かったから見ないように努めた。5・6年生はというと、社会の学習かと思って教室に入ったら、「社会っていえば社会もですけど、できればあんまり見てほしくないかな」とちょっぴりばつが悪そうに見るので、学習発表会の練習だったかと、なんとなく察してこれまた見るのをやめた。

なのに、毎日校長室まで届く声や音は、それはそれは、楽しそうで、笑い声、はじけるセリフ、軽快な太鼓の音に素敵な合唱。声や音だけでうずうずさせられた。ああ気になる。ああ見たい。ちょっとくらいなら――。我慢に我慢を重ねてようやく迎えた今日だった。

それにしてもいい発表だった。あんなに練習もしていたし、大成功だったし、発表の後にはたくさん拍手に包まれたし、さぞかし充足感で満たされているだろう。男は、余韻に浸りながら、きらきらとした目で興奮冷めやらぬ5・6年生に改めて声をかけた。

「本当にいい笑顔だねえ。すごくうれしそうだねえ。」

「はい！だって縄跳びが大成功だったから、今日は宿題無しなんです！」

「なあにい！？」

満足感、達成感いっぱい。素敵な学習発表会でした。

5・6年生の発表、縄跳びがそれまでの記録を大幅に塗り替える新記録だったそうです。それは確かに大成功ですね。



さんま。絶対買つてとお母さんを見上げていたのかな？ねこじやらし。触るのが楽しくてついつい集めてしまってますね。秋の雨。二年生で秋雨を感じるのは素敵な感性です。金木犀。匂いはあれど姿はどこ？探してしまってますね。秋の深まりを感じる四句です。

今月の一句
ふと匂う
知る者のない
金木犀
五年 船津 元希

今月の一句
耳ひびく
いきおいつよまる
あきの雨
二年 さいごう ななは

今月の一句
ねこじやらし
いっばいあつめて
はなたばに
二年 さるがく はな

今月の一句
さんまさば
ぜったいかうよ
のこさない
二年 上村 ほほ

今月の俳句



学校参観週間 ありがとうございます。

『地域が育む「かごしまの教育」県民週間』に合わせて、学校参観週間を行いました。御来校いただいた皆様、本当にありがとうございました。

学習発表会では、算数や社会、体育の発表、ダンス、合唱・合奏、外国語での来場者への質問など、各学級工夫を凝らした発表をすることができました。子供たちのがんばりに、会場は大盛り上がりでした。また、保護者による手作り絵本の読み聞かせもありました。子供たちのためにありがとうございました。



【学習発表会】



小中合同音楽会

11月6日（水）は、市合同音楽会が行われました。全校児童で、合唱「世界がひとつになるまで」、合奏「聖者の行進」を発表しました。子供たちは、大勢の前でも堂々とした姿で、会場に響く歌声や息のそろった演奏を披露することができました。永原っ子らしさを存分に発揮し、一体感のある発表でした。よくがんばりました。



陸上記録会

10月30日（水）に陸上記録会が行われました。一人一人がしっかりと目標をもって練習に励み、本番では、ほとんどの子供が自己記録を更新することができました。今年度は、3人の子供たちが入賞しました。また、がんばった友達をしっかりと称賛するなど、応援態度も素晴らしかったです。

〈令和6年度始良市陸上記録会 入賞者〉

5年男子 走り高跳び 第2位 船津 元希さん
 6年女子 走り高跳び 第6位 猿樂 にこさん
 共通女子 800m走 第5位 堂森 柚那さん

緑のキャンプ・歩こう会・親子クッキング

11月3日（日）に緑の少年団主催の「緑のキャンプ」を行いました。その活動の中で、「歩こう会」と「親子クッキング」を実施しました。歩こう会も親子クッキングも親子で触れ合うことのできる充実した時間になりました。



【12月・1月の行事予定】

【12月】

- 1日（日） 永原秋祭り
- 3日（火） 3のつく日のあいさつ運動
あいあい号
- 4日（水） 持久走大会（予備日10日）
学校保健委員会・給食試食会
家庭教育学級（子育てサロン）
全体・学級PTA
- 7日（土） PTA忘年会
- 8日（日） 始らぶクリーン作戦
- 13日（金） 3のつく日のあいさつ運動
学期末事務週間（～23日）
- 14日（土） 土曜授業・校内粘土展

15日（日）

- 門松づくり・体育施設一斉清掃
家庭教育フェスティバル
- 17日（火） あいあい号
- 24日（火） 終業式・大掃除

【1月】

- 8日（水） 始業式・いじめ問題を考える週間
- 10日（金） 家庭教育学級（人権に関する講話）
学級PTA
- 11日（土） 土曜授業
- 15日（水） 鹿児島学力・学習状況調査（5年生～16日）
- 23日（木） 3のつく日のあいさつ運動
- 24日（金） 加治木中学校入学説明会・体験授業
- 28日（火） 新1年生入学説明会

